



## Einladung

Das Generalkonsulat der Republik Argentinien in Hamburg  
und  
die Galerie KAM des Kulturaustausch Hamburg-Übersee e.V.

laden Sie und Ihre Freunde recht herzlich ein, zur Ausstellung

### **ArTgentina – Kunst Argentinischer Meister**

und einem Gastbeitrag „Brücke zwischen den Regionen“ von Dr. Hans Ulrich Spohn, Botschafter a.D.

anlässlich des Lateinamerika und Karibik Herbstfestivals 2025 „Brücke zwischen den Regionen“,  
in das Generalkonsulat der Republik Argentinien in Hamburg, Mönckebergstraße 22 „4“, 20095 Hamburg

**Donnerstag, 9. Oktober 2025 um 18 Uhr**

Generalkonsulin Maite Fernández García und Jutta Wiegert  
freuen sich über Ihre Teilnahme



Um Antwort wird gebeten  
bis 30. September 2025 an: [info@galerie-kam.de](mailto:info@galerie-kam.de)

Vin d'honneur

[www.galerie-kam.de/artgentina](http://www.galerie-kam.de/artgentina)

